

Kuchen mit Vegetarierbund-Label

Bei Kuchen-Spezialist Aerzener setzt sich die positive Entwicklung fort. Die Mestemacher-Gruppe baut mit ihm auf nachhaltiges Wachstum und moderne Produktionsmittel.

Vegetarier als Zielgruppe für Tiefkühlkuchen: Mit ihnen hat die Aerzener Brot und Kuchen GmbH, die im TK-Bereich auf Kuchen spezialisiert ist, dazu beigetragen, den Jahresumsatz der Mestemacher-Gruppe im Geschäftsjahr 2016 um 3,3, Prozent auf 156,1 Millionen Euro zu steigern.

Nicht alle, aber die meisten TK-Kuchen von Aerzener tragen das V-Label des Vegetarierbund Deutschland e. V. Mit ihnen hat es Aerzener verstanden, seine Zielgruppen um bewusst einkaufende Vegetarier zu erweitern. Hinzu kommt Kakao mit UTZ-Zertifikat. Und auch das FSC-Siegel findet sich auf vielen der Faltschachteln: Ausdruck für das nachhaltig gewonnene Rohmaterial der Packungen. Die Herstellung der tiefgekühlten Kuchen erfolgt bei Aerzener



Ob bei „Unsere Klassiker“ oder „Für Gourmets“: Vegetariern gibt das V-Label Sicherheit.

nach Konditorentart und in den Linien „Für Gourmets“, „Unsere Klassiker“, „Natreen“ und „Saisonale Kuchenspezialitäten“. Eine Besonderheit bei „Natreen“: Ein großer Teil des Zuckers wurde hier durch Süßungsmittel ersetzt und auch der Fettgehalt ist sehr niedrig.

Die Mestemacher-Gruppe wird durch deren Inhaber Albert, Prof. Dr. Ulrike und Fritz Detmers geführt. Bei ihrer Fir-

menphilosophie setzen sie auf gesellschaftliches Engagement, Umweltschutz und Gleichberechtigung sowie auf regionale und Bio-Produkte.

Bei Aerzener steht 2017 Expansion durch Innovationen im Fokus. So sollen zur Anuga neue TK-Kuchenschnitten vorgestellt werden, die das Ergebnis einer ersten Produktkombination der Konditorei mit einer Spezialbäckerei sind.

Mein Wohlfühlkuchen

über 125 Jahre Aerzener Brot und Kuchen

VEGETARISCH
V-Label
Zertifizierung

Aerzener Brot und Kuchen GmbH | Reherweg 57-59 | 31855 Aerzen
Tel. + 49 (0) 5154 95 23 0 | Fax + 49 (0) 5154 95 23 40 | info@aerzener-brot.de | www.aerzener-brot.de